

Eine Herzenssache findet ihren Abschluss!

Die Sonnenkinder freuen sich und bedanken sich sehr, dass so viele Menschen Ihre grandiose Idee mit Spenden unterstützt haben.

Über einige Wochen wuchsen die Berge an Spenden im Spendenzimmer immer mehr an. Aber damit war es ja nicht getan, die richtige Organisation für die Übergabe musste gefunden werden. Und diese Entscheidung machten sich die Kinder nicht leicht.



Nach einigen Telefonaten und Gesprächen mit potenziellen Spendenübergebern entschieden sich die Kinder, ihre Spenden aufzuteilen.

Einen Teil übergaben die Kinder an das Kloster in Blieskastel und den anderen Teil über einen Bekannten von





Alexandra an die Feuerwehr in Wiebelskirchen.
Beide Organisationen bringen ihre Spenden direkt zu den Menschen in die Ukraine.

Voller Stolz und Vorfreude packten die Kinder mit ihren Erzieherinnen Kiste um Kiste. Erstaunt stellten sie fest, wie viele Spenden über die Zeit zusammenkamen.

Dann kam der große Tag, an dem die Spenden abgeholt wurden und sich auf die Reise machten. Motiviert und voller Freude schleppten die Kinder die Kisten zum Auto und beluden es.

Jetzt freuen sich die Kinder gleich doppelt. Zum einen konnten sie anderen Menschen helfen und zum anderen dürfen sie jetzt endlich wieder ihre Puppenecke als solche nutzen und darin spielen.

Uns bleibt nur noch, uns noch einmal bei allen Helfern und Unterstützern für die vielen Spenden zu bedanken.

